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2009年上半年，特别是 3~5月份以来，
郑州市房地产市场出现了一路上扬的市场
行情。

总的来讲，目前成交量的上升，是符合
市场大势的。但因此说市场已经回暖也不
准确，市场回暖最重要的应该是消费者对未
来市场的心理预期，也就是消费信心，目前
市场仍有部分消费者在持币待购、在观望；
还有一个重要因素是市场的成交量、价格必
须均趋于稳定。按此两要素，目前楼市只能
说是阶段性回暖而已。

今年3月，宏益华·香港城项目二期升级
产品亮相，特别是“1+1”、“2+1”形式的组合

母子房设计，充分从人性化的特点出发，既
能满足年轻人的独立生活空间，又方便照顾
年龄渐长的老人，并且公司通过对底层进行
架空处理，使绿色植物、景观小品、休闲、娱
乐、健身等设施与建筑进行完美融合，形成
了休闲、娱乐、运动、健身的互动式会所空
间，倡导健康、快乐生活的同时，也给邻里之
间提供了更多的沟通和交流的机会。4月25
日，项目二期开盘当天就成交200多套，受到
了消费者的广泛认可和强烈追捧。

在国家“拉内需、保增长、促发展”的政
策导向下，房地产作为国民经济的支柱型产
业，必将发挥重要的作用。目前，国民经济

形势在逐步好转，消费者的信心也在逐步回
升，再加上相关政策的引导，房地产行业的
前景也较好。

2009年迎来郑州晚报 60周年庆典，作
为郑州市影响力大、号召能力强的一家主流
都市报，郑州晚报肩负着社会和历史的重
任，长期以来都坚持正确的舆论导向和良好
的市场引导。第一地产作为郑州晚报房地
产行业的专业板块，更是为中原房地产行业
的健康、持续发展作出了贡献。在此，我代
表河南宏益华公司衷心祝愿郑州晚报生日
快乐，越办越好。

晚报记者 王亚平

陈顽强：信心回升 迎来回暖
身份：河南宏益华集团董事总经理

如果说2008年是楼市“调整年”的话，那
么 2009 年注定是楼市的“关键年”。经过
2008年的楼市调整，目前房地产市场逐渐回
归理性，上半年楼市“小阳春”是楼市刚性需
求的真实表现。房地产企业的发展经过了
一次又一次的起伏，一次又一次的考验，但
正是有了这些经历，我们对未来的发展方向
才会看得更清楚，我们就能以更自信的目光
看待郑州以及全国房地产市场的发展。

虽然经历了 2008年全国房地产萧条局
面，但是由于我公司在产品战略、服务战略、
价格战略等方面做了重大突破和改进，所以
目前公司运营状况平稳、健康！

面对2009年上半年的郑州楼市，在成交
量逐步攀升，消费者逐步理性的前提下，使
今年有了一个好的开始。因此，在这一背景
下，随着消费者逐渐走向成熟与理性，产品
本身的品质与性价比，会在市场中真正获得
最终话语权。郑州绿城作为一家成熟的房
地产开发企业，在以后的发展中会继续坚持
产品的精细化，控制成本，不断提高性价比。

目前，国家出台的一系列政策，对房地
产业的推动会有一些作用，但目前市场形势
仍然不是十分明朗，企业应该做的不是坐等
政策，而是做好自身调整，主动适应市场。

在我看来，郑州晚报是一个定位于都市

生活类及民生类的媒体，关注百姓生活，把
握正确舆论导向；是一份具有很强知识性、
趣味性、服务性、可读性、实用性的报纸。从
2006年至今，郑州晚报一直是我公司支持和
喜爱的媒体！

第一地产作为郑州市专业的房地产专
刊，在楼市发展、消费导向等方面有着自己独
特的看法和见解，对郑州楼市的发展起到了
重要的推动作用！希望在以后的报道中，能
够继续给读者带来更多的精品文章和信息，
使版面更加新颖、丰富！最后，祝愿第一地产
成为郑州房产的信息中心，祝愿贵报发行量
如芝麻开花——节节高！ 晚报记者 梁冰

从目前发展趋势看，郑州楼市处在量价
稳定、量价齐增的局面，越来越多的开发商
认为，黎明的曙光已经来临。之所以步入回
暖通道，我认为主要是市场需求、开发商的
让利销售以及政府政策的良好引导推动的。

我们公司利用楼市回暖这一契机，在
2009年度将开发 4个楼盘，开发与竣工面积
将突破 40万平方米，其中在建工程永威·翰
林居将实现竣工面积14.2万平方米，新开工
的永威·CBD步行街工程3.6万平方米，新开
工的陇海西路永威·西苑工程6.5万平方米，
将要开工的黄河东路与陇海路交汇的永威·
东棠工程 16.6万平方米。特别是我们的永

威翰林居项目，实现了工程竣工销售80%的
大好局面，更为可喜的是永威西苑项目，6月
20日开盘当天成交房屋120套。

不过目前，郑州存量房依旧很多，下半
年还有很多项目上市，这将增加市场压力，
因此形势并不乐观。开发商应该保持理性，
不能盲目提价，否则将会继续把楼市推入低
谷。另外，根据楼市销售规律，每年进入夏
季销售是淡季，此时的成交量将下滑，市场
形势依然严峻。由此分析出，郑州商品房销
售价格市场将保持比较平稳的发展态势，价
格大幅度调整的可能性不大。

近期，郑州晚报将迎来 60周年庆典，作

为忠实的朋友，我为晚报较强的影响力感到
高兴。从10年前参加工作时，我就养成了每
天看晚报的习惯，在这里可以浏览国内外新
闻，可以了解专业知识，还可以看小说等。
处于职业需要，我经常看房地产方面的政
策、论点和分析，根据自己的兴趣收集一些
自己喜欢的内容。

郑州晚报它丰富了我的生活，增长了专
业知识、拓宽了工作思路。习惯成自然，我
把看报当成了每日生活的一部分，通过看报
陶冶了我的个人情操，对企业号脉诊断、改
进企业经营管理等都有较好的帮助。

晚报记者王亚平

2009年，注定是不平凡的一年，房地产
行业共御时艰，历经调整，锐意进取，再创佳
绩，共同迎来了楼市“小阳春”。

但是我认为，“回暖”和“降寒”都是对市
场交投态势的表象描述，本质是“供求状
况”，供求失衡、供大于求在四五月份有了一
定程度缓解，源自改善性和投资需求有所释
放，但以此判断“回暖”言之过早。

我的判断是，如今整个地产市场是否已
经触底反弹以及反弹后进入上行通道的时
间，还有比较大的不确定性！因为，宏观经
济走向对消费心理的影响、住房供应多元化

体系的构建过程、物业税的制度设计等都会
是触动市场神经的敏感因素。

就新田置业而言，今年上半年公司运
营状况良性而且稳健，顺利超额完成了预
定的目标。对于下半年的郑州楼市，我觉
得很难预测，但不容忽视的是，郑州楼市
可能会面临喜忧参半、冷热不均的局面。

谈及对郑州晚报的印象，“底蕴丰沛、心
系民生”是我最直观的感受，自1999年，我在
负责营销和企业品牌策划时就与郑州晚报
结缘了，一晃十年过去了，我一直是郑州晚
报忠实的读者，她以真实、亲切、民生的方式

报道着我们身边的事情，不仅为我的生活答
疑解惑，同样是我们企业宣传和树立品牌形
象的重要平台。

谈及对《第一地产》的感受，我认为，这
个栏目非常贴近行业，策划能力突出，视角
独特深刻。多年来，举办的住交会、地产年
会等品牌活动深得业界好评，成为行业内的
金字招牌，成为业界相互学习、借鉴经验的
平台。

在此，我谨代表新田置业祝愿郑州晚报
越办越好，再创辉煌！

晚报记者 王磊

丁盟：底蕴丰沛 心系民生
身份：河南新田置业有限公司总经理

曾照伟：四盘并举 静待绽放
身份：郑州市永威置业有限公司总经理


